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Furti di rame: il Pd chiede maggior sicurezza
Redazione · Wednesday, February 25th, 2015

Riceviamo e pubblichiamo il comunicato del PD di Castellanza in merito ai furti di rame alla
cabina elettrica di via per Marnate, episodio non nuovo nella zona. Il Pd chiede quindi
all'Amministrazione di intervenire per porre rimedio a queste sgradevoli situazioni.

Nelle notti scorse si sono verificate le ennesime scorribande a danni dei nostri concittadini e che ha
portato al furto di rame alla cabina elettrica di Via Per Marnate, la quale era stata appena riparata,
nei pressi dell’ex Centrale Enel. Per i residenti di quel quartiere purtroppo non è la prima sgradita
sorpresa poiché settimana scorsa ignoti sono penetrati nelle proprietà e hanno asportato tutti i
pluviali di rame dei garage.

Una situazione quella della ex Centrale, depredata da tempo di ogni suo bene, già più volte
segnalata in passato dal Partito Democratico, senza avere risposte o risultati concreti da coloro che
governano questa Città e che va a sommarsi all’ondata di furti che ha colpito non solo le case dei
privati cittadini, sia di Castellanza che di Olgiate Olona, ma anche i luoghi pubblici, come il nostro
cimitero.

Arrivati a questo punto ci chiediamo per quanto ancora questa Amministrazione continuerà ad
ignorare il problema sicurezza, poiché negarne l’esistenza o minimizzarlo come ha fatto
pubblicamente l’Assessore Ferro è un insulto all’intelligenza della cittadinanza intera.

Come già ripetuto molteplici volte, se le decisioni dipendessero da noi non avremmo il minimo
dubbio su cosa fare per migliorare una situazione che viene bistrattata proprio da quel centro destra
che è giustizialista solo sulla carta.

Il Partito Democratico di Castellanza pretenderà per la tutela dei concittadini castellanzesi il
dispiegamento di ogni mezzo possibile per garantire proprio quella tutela della quale
l’Amministrazione di centro destra si fa beffe con la sua inerzia e il suo menefreghismo.
Pretenderemo inoltre un massiccio e definitivo intervento se possibile coordinato da più forze
dell’ordine.

Inoltre chiederemo con forza che questa Amministrazione intervenga con la proprietà dell’ex
Centrale Enel per porre rimedio all’annosa questione. È inutile continuare a sgomberare l’area più
e più volte ogni anno se poi non si prendono le dovute precauzioni, per esempio murando gli
ingressi agli stabili dell'ex Centrale in modo che gli abusivi non rientrino più nell’area dismessa.
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La sicurezza e l’incolumità dei cittadini di Castellanza e delle loro abitazioni è, ogni giorno che
passa, sempre più in pericolo. Anche dal punto di vista igienico-sanitario, essendo l’area a rischio
per mancanza di acqua a e servizi igienici sebbene l’area sa abitata da diversi gruppi di persone.

Per quanto ancora l’Amministrazione di centro destra continuerà ad ignorare il problema, a fare
spallucce e a minimizzare quello che quasi quotidianamente accade? La popolazione è stufa ed
indignata da questo silenzio assordante!
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